

NOMBRE DEL TRABAJO

La educación en el periodo 1867

NOMBRE DE LA MATERIA

Legislación educativa.

Lic.

Ciencias de la educación

NOMBRE DEL PROFESOR.

José Enemias de León Morales

PRESENTA EL ALUMNO:

Rigoberto Vladimir Ventura Deleón

GRUPO C, 6to: CUATRIMESTRE

Frontera Comalapa, Chiapas

25/07/2020

Introducción.

En el presente ensayo se hablara acerca del tema de del principio de la educación primaria laica gratuita y obligatoria, hablaremos como era la educación durante el Porfiriato como se vivía la educación, quienes ayudaron a desarrollar el potencial educativo, son puntos muy importantes que tenemos que tener presentes para el aprendizaje de los alumnos.

Como era la escuela en 1870 como se trabajaba con los alumnos como seguía desarrollándose la educación, si se respetaba los derechos de los alumnos según los artículos que obligaban para que la educación fuese de calidad.

El pensamiento educativo de John Dewey: la escuela y la experiencia vital del niño, algunos de los factores que interviene en la adquisición de los aprendizajes de los educandos, según las ideas que el autor tenia acerca de: lo que es la educación lo que es la escuela, las materias de enseñanza, la naturaleza y el progreso social. La postura del autor defiende ante todo la influencia de medio social en el desarrollo de las capacidades, conocimientos e intereses de los niños

La educación es necesaria en todos los sentidos, que nos permite a los seres humanos a mejorar nuestro bienestar social, es decir, mejorar nuestra calidad de vida, ya que en la actualidad como es bien sabido que entre más estudios se tenga, se tiene mayor posibilidad a ascender a mejores empleos mejores pagados,

La educación se considera un proceso a través del cual se pretende enseñar a todos los individuos que conforman el país a para desarrollarse en una vida laboral exitosa y al mismo tiempo sea capaz de satisfacer sus propias necesidades así lo dijo Benito Juárez y su grupo de liberales.

Respecto al texto en el artículo 3° de la constitución política de los estados unidos mexicanos se menciona que la educación será laica, gratuita y obligatoria. Podemos responsabilizar al gobierno, a los alumnos, a los maestros y hasta los padres de familia para explicar las deficiencias y fracasos del sistema educativo, pero ya no es el momento de buscar a los responsables, consideramos que es momento de tomar conciencia y hacer frente a la parte de responsabilidad que nos corresponde.

De igual forma eliminar a los profesores que están ahí, nada más por recibir un salario quincenalmente y que ni siquiera tienen el interés por influenciar a sus alumnos a ser críticos y reflexivos, o que no saben transmitir los conocimientos a sus alumnos.

Menciona también en el artículo 5o de la ley de 1867 donde declaraban reglamentada la instrucción primaria, sería gratuita para pobres y obligatoria conforme a la ley. Donde justo sierra fue un actor muy importante para la educación y finaliza con José Vasconcelos formando la secretaria de educación pública en 1921.

En las lecturas anteriores se han abordado principalmente, temas de educación en los distintos contextos y épocas de nuestro país, es interesante ver como existen diversos personajes interesados en generar cambios en las prácticas educativas,

considerando que la educación es un medio para transmitirla y adquirir herencias culturales.

.

Según el autor John cuando hablamos de educación hablamos de cambio, progreso y cultura, por lo tanto puede decirse que la educación es un proceso que tiende a instruir al individuo para actuar conscientemente frente a nuevas situaciones de la vida, aprovechando la experiencia anterior y teniendo en cuenta la integración, la continuidad y el progreso social.

Definiremos lo que es la educación el cual el autor concibe como un proceso que comienza casi desde que el individuo nace al ir desarrollando sus capacidades y va desde los hábitos hasta las emociones. Este proceso se divide en dos aspectos el psicológico que es la base en el cual los instintos y las capacidades del niño juegan un papel muy importante y son el punto de partida a la sociedad.

La escuela debe de ser aquella forma de vida en comunidad donde se le oriente a utilizar sus capacidades sociales y reunir las condiciones necesarias para que el niño se sienta en un ambiente de confianza

Por lo cual la escuela es responsable de orientar al alumno para su vida en sociedad y darle las herramientas necesarias para responder a las situaciones que se le presenten guiándolo hacia una madurez y autonomía.

Conclusión.

En este ensayo se habla acerca de la educación en el tiempo pasado. El hacer una educación laica trae como resultado una mejor convivencia de las personas. En esta forma todos podemos acudir a recibir este servicio. Si el servicio de educación es gratuito, no importa la clase social a la que una persona pertenezca para que pueda acudir a la escuela, además podrá recibir este servicio sin tener gastos extras ni pagar por ello.

Es muy importante conocer la historia de la educación para tener claro y preciso que estamos hablando y quienes fueron los que lucharon para que la educación diera un cambio radical y poniendo libre y gratuito tanto como a personas de bajos recursos como los que cuentan con lo necesario.

Gracias a todo esto hoy tenemos la fortuna de tener una educación con estas características tan distintivas, lo que nos toca ahora a nosotros es apoyarla y hacer que se cumpla, pero más que nada mejorarla.